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Luisa Quezada, presidenta dela junta de vecinos Mateo de Toro y Zambrano, responde al alcalde Radonich 

“No es necesario que invitemos 
ala autoridad de turno” 

> Dirigentes vecinales defienden su trabajo y dan cuenta de las 
gestiones desplegadas para resolver problemas de infraestructura. 

1 el corazón del esctor 
Mateo de Toro y Zam- 
brano, al final del barrio 

18 de Septiembro, Luisa Que- 
zada Ampuero, presidenta de 
la junta vecinal, alzóla voz para 
resvindicar el rol fundamental 
de los dirigantes sociales y, 
Junto asus vecinos, dio cuenta 
¿e las gestiones emprendidas 

olver problemas de 
tructura. Ello anto los. tabajode los dirigentes socia: 

cuestionamientos que recibió les ha permitido mitigar las 0 
por parte del alcaldo de Punta — rencias del sector en momentos 

   asignados. Pero estam     
Y lo hacemos con gusto, pero. 
también necesitamos que nuss- 
tsalabor asa valarada. No som 
políticos, somos vecinos que te 
bajan por su comunidad... No 

necesario queinvitemos ala 
“autoridad de tumo, porque ells 
también pueden decir yo voy a 
tasado yyolorecibo de milamo- 

      
     

     “Arenas, Ciudio Radonich. —— críticos, como lo fue la pande- ee. De hecho, cuando se hacen 
“No tenemos un sueldo ni. mia, En aquel periodo, la junta  Agulanto junto las invitaciones se hacen para. 

recursos asignados. Pero eta- vecinal o:ganizó ollas comunes, — 80108 vecino, durant el punto de prensa ofrecido ote lunes. ecos" semarcó Quezada con Sr 
mosaquí,dandola cara, porque — distribuyó alimentos y gestionó meza, porodiolida por las decir 

las autoridades no han atendido ciones del alcalde que descono- 
lassolictudas pararecuperar as:  cieron años de gestión. 
to espacio, privando ala comu 
nidad de un lugar fundamental 

tia, no podíamos quedar parace deporte yla recreación. 
xa del abandono de las. de brazos cruzados mientras La multicancha, con su cs: alseñalar que “son els quienes 

“astoridades para solucionar las — nuestros vecinos sulíen. Lle- punto de encuentro para niños y mento deteriorado, ausencia de sostienen alas comunidades, es. 
demandas del barro. gamos a entregar almuerzos Jóvenes y que hoy se encuentra. aros y arcos, maleza abundan- - pocialmente en sectores vulne- 

Quezada relató que, a pesar a más de 120 familias. Fuo un — an deplorables condicionas.So- te y clara perimetral práctica: — rablas dond las carencias son. 
delas limitaciones materiales y. trabajo arduo, pero lo hicimos — gún Quezada, peso alosretera- — mente destruido, se ha conver- — más evidentes y las soluciones 
las diicultados burocráticas, el. con el corazón", refor, doscsfuerzos dolajuntavecina, tido anun foco de inseguridad y tardan on llegar. A mí mo du 

abandono, “Se han aregladoo. — leve que mi vecino veces no. 
asias canchas, menos lanues- — tiens ni para comer. ¿Por qué la 

tua, y no es justo”, acotó. “autoridad no viene y trabaja con 
nosotros? En vez de quel invi- 

Problemas de conectividad — temos a tomar un caísct, ven- 
Enel límite ent el barrio 18. gana preguntaros por nuestzas 

de Septiembre y el sector iodo necasidadas. Pero, porfavor, no 
la Mano, los vecinos enfrentan — nos mia en menos” 
diultades relacionadas conla.—— José Aguilante, exconcejal 
falta de pavimentación, Ficardo — durants tres pericdos, respaldó. 
Calitún Sanhueza, residente de las palabras Quezada y eiicó 
la caló Zenteno, explicó cómool las recientes declaracionos del 
Fs, lenin y lies all Cleucio Hadonich Jimé+ 
oro delas propiedades afectan. nez, “El trabajo de los dirigentes 
lacalidad de vida, especialmente os desinteresado y orientado al 
luranteelimviemo, bienestar delos vecinos. Sin em 

Ba 202 las autoridades pro: bargo, nos irata al do prome 
metieron un estudio de factilt-— sas incumplidas ino de la fat. 
dndpararesciverelproblemadel — de compromiso real pararesover 
entubamiento dl znjén de Río os problemas estructurales de. 
dela Mano, que dificulta cual: — museos barnos, subrayó, 

Esto panorama evidencia la 
necesidad urgente de un tab 
jo coordinado entre autoridadas 
y comunidades para abordar 

das cruciales para la consctvi-— problemas históricos de infass- 
ld delasstor, y no es una calle. tructura y seguridad. La recupe: 
secundaria, suna avenida prin- ración do ospacios públicos, la 
«pala menos de dos lómetrcs  coneatividad val y el recono 
dielcentrodelaciudad" comple- — mientode la lor dirigencal son. 
menta Calbún, ncialas para mejorar la cali- 

Orzo punta crítico esla clau: — dad de vida en l sector. 
suradacals Abate Molina, antro. La rounión convocada pa- 
Márquez de la Plata y Pat, que — 1a ol próximo 27 de febrero so- 
anteriormente permiíala cone: 1á una oportunidad clave para. 
xién peatonal delsscto, Actual: que las voces de los vecinos 
mente, lavía está bloqueada de- 
bido a ocupaciones informal 
enla ribera del rio de la Mano, — ponsabilidad en la construc- 
dejando alos vecinos sin una — ción de un barrio digno y fun- 
solución concreta cional para todos.ApA 

ntendemos que nuestra labor. ayuda para más de 120 familias 
marca la diferencia”, planteó al. vulnerables, utilizando recursos 
abrirlos "fuegos" ras la róplica — propios y autogastin. 

“En plena crisis sanita- 
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/02/2025
    $800.479
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      76,56%

Sección:
Frecuencia:
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